

TIR À L'ARC Alès accueillait le championnat du Gard fédéral Titres et places d'honneur pour l'Aca



Compétiteurs ou bien mobilisés dans le cadre du championnat du Gard, l'Arc club alésien était bien représenté.

imanche, l'Arc club alésien a donc quitté le boulodrome de Bruèges où ses licenciés s'entraînent habituellement, pour prendre possession du stade de football de Clavières. Malheureusement, la météo très capricieuse n'a pas facilité la tâche du président, Eric Vuillermoz, et des nombreux bénévoles mobilisés à l'occasion du championnat départemental fé-

Si le comité du Gard, avec une trentaine de clubs, est le plus important de la ligue régionale, seulement un tiers était représenté avec un total de 84 tireurs. Le matin, l'épreuve était essentiellement ouverte aux jeunes licenciés. Ils étaient 27 dans les catégories benjamins, minimes et cadets. Des seniors jusqu'aux super-vétérans on comptait 57 engagés.

Le bilan alésien est bon. En benjamin (arc classique), la cible se trouve à 20 mètres et avec 523 points, Quentin



■ Éric Armandou a terminé troisième chez les vétérans en arc à poulies.

D'Armaille s'est classé deuxième. En minime garçon (arc classique), la cible est à 30 m, les 560 points ont permis à Clément Guitteny de terminer également à la deuxième place.

Chez les cadets arc classique la cible est fixée à 50 m comme pour les seniors et vétérans, Johan Catois (658 points) et Maximilien Havard (630) sont montés sur les deux plus hautes marches du podium.

Du côté des seniors messieurs, l'ancien champion du monde par équipe Philippe Fappiano (647 points) a remporté le titre départemental en arc classique.

Toujours en arc classique, le vétéran de l'Aca, Jean-Pierre Mercier (493 points) a fini à la seconde place.

En arc à poulies, les vétérans Éric Vuillermoz (662) et Éric Armandou (655) ont fini deux et trois. Performance identique en super-vétéran pour Fernand Orlandini (611) et Jean-Paul Mathieu (575).